EXPANSION política

FECHA

SECCIÓN

28/1/2025

LEGISLATIVO



Morena delinea agenda legislativa para periodo febrero-abril 2025

Debido a la carga laboral que se espera, los legisladores analizarán si sesionan más de dos veces por semana, pero mantendrán esquema semipresencial para también estar "en territorio"



La bancada de Morena en la Cámara de Diputados recibirá a una pasarela de integrantes del gabinete en su plenaria, el viernes, quienes expondrán las prioridades legislativas de la presidenta Claudia Sheinbaum.

En contraste, el grupo parlamentario de ese partido en el Senado hasta ahora no tiene prevista la preparación de su agenda legislativa para el periodo de sesiones que inicia el sábado 1 de febrero y que concluirá el último día de abril.

Los diputados de Morena arrancarán ese mismo día trabajos, con la aprobación de reformas en materia de Infonavit, los senadores, en

PERIÓDICO

EXPANSION política

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/1/2025

LEGISLATIVO



cambio, sesionarán hasta el 5 de febrero, aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, por lo que tomarán el día festivo, que oficialmente se festeja de forma adelantada, el 3 de febrero.

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, dio a conocer hoy en conferencia de prensa los trabajos preparativos de su agenda legislativa, para la cual recibirán la pasarela de funcionarios federales.

Acudirán la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; de Economía Marcelo Ebrard, el de Seguridad y protección Ciudadana, Omar García Harfuch; la de Bienestar Ariadna Montiel y la Consejera Jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy.

Ebrard, detalló, les hablará sobre "todo el tema de la agenda sobre T-MEC y las implicaciones de las medidas que ha anunciado el gobierno de Estados Unidos" en materia de migración.

Con García Harfuch se dialogará "sobre toda la estrategia de seguridad pública" y con Godoy se les expondrá el envío de iniciativas para regular todas las reformas constitucionales que se concretaron en el periodo de sesiones pasado.

"Le calculamos 73 materias (a regular), pero obviamente podrán surgir distintas leyes a modificar en una sola de las materias. Por ejemplo, les puedo decir que en materia energética, entre Comisión Federal de Electricidad (CFE), Pemex, debe de haber entre 10 y 12 leyes reglamentarias que son afectadas y que tenemos que actualizar", explicó Monreal.

Además ratificó que el primer día de sesiones del periodo, es sábado próximo, habrá dos sesiones, la primera para la instalación del segundo periodo de la 66 Legislatura.

Enseguida se realizará una segunda sesión -la primera de forma ordinaria- para aprobar las reformas sobre el Infonavit, propuesta presentada por la presidenta Sheinbaum y por la que ese organismo constituirá una empresa constructora.

PERIÓDICO

EXPANSION política

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0200.0.

28/1/2025

LEGISLATIVO



En una siguiente sesión se realizará el análisis de la iniciativa presidencial para la protección del maíz nativo.

El 5 de febrero los legisladores esperarán la llegada del paquete de reformas anunciadas por la presidenta Sheinbaum.

Entre ellas, dijo el coordinador, "la de no reelección, contra el nepotismo, sobre energéticos, reformas en materia de transparencia, telecomunicaciones, competencia económica, nueva ley de obra pública".

La presidenta misma informó hoy que el próximo miércoles presentará en la conferencia mañanera el paquete de iniciativas que enviará al Congreso, entre ellas reformas a leyes secundarias en materia energética para homologarlas con las recientes enmiendas constitucionales.

Cuestionado sobre la necesidad de sesionar más de dos veces a la semana, el legislador dijo que se realizarán tantas sesiones extraordinarias como se considere, pero descartó eliminar el trabajo virtual de los diputados desde sus casas.

"Queremos privilegiar, queremos equilibrar la necesidad que tienen diputados y diputadas de estar en territorio, sobre todo en esta circunstancia hay muchos diputados de estados digamos donde tienen una realidad sobre migrantes: Zacatecas, Michoacán, Estado de México, Puebla, que nos han pedido poder también pasar más tiempo en territorio para atender esta circunstancia", dijo.

https://politica.expansion.mx/congreso/2025/01/27/morena-delinea-agenda-legislativa-para-periodo-febrero-abril-202